
…….A PROPOSITO DI “CARTELLE PAZZE” 

 

Scanno, 24 settembre 2018  

Mentono sapendo di mentire! Così facendo i Consiglieri di minoranza, Amedeo Fusco e 
Antonio Silla, continuano a nascondere la verità ai cittadini con il solo  obiettivo di  far 
dimenticare la loro inconsistenza amministrativa , ampiamente certificata dall’elettorato  
scannese lo scorso mese di  giugno. Per dovere di chiarezza e di corretta informazione  è 
bene fare una sintetica cronistoria sugli accertamenti per il recupero del saldo Tari 2014 e 
dell’annualità 2015, notificati in questi giorni a firma dell’Assessore Giuseppe Marone: 

1. Gli accertamenti per il recupero per le tasse non versate sono un obbligo previsto 
dalla legge; 

2. Il Comune di Scanno ha appaltato da tempo tale pubblico servizio ad una Società 
concessionaria; 

3. L’operazione di recupero poteva e doveva essere sollecitata dai precedenti 
amministratori  che però, badando più al proprio tornaconto elettorale che al buon 
andamento della pubblica amministrazione,  hanno “preferito” non affrontare il 
problema, lasciandolo in eredità  ai loro successori. Che bella eredità!!! 

4. Tutti gli atti preparatori per gli accertamenti inviati infatti, sono stati predisposti e 
curati dai passati Amministratori, i quali hanno inviato i dati dei pagamenti dell'anno 
2014 e 2015 all'attuale agente della riscossione. L’errore è quindi solo e soltanto il 
loro che, con una bella faccia tosta, vantano ancora particolare esperienza 
amministrativa e contabile. Alla luce dei risultati, evidentemente così non è.  

5. Oggi è comprensibile il “profondo malcontento” dei cittadini. Malcontento che però 
deve essere ricondotto, dritto dritto, all’indirizzo  chi oggi vuol far credere il contrario.  

6. L’assessore Marone, nella sua qualità di responsabile dell’Area Finanziaria, ha infatti 
firmato, in assoluta BUONA FEDE, atti di mero contenuto tecnico, confidando nella 
correttezza della loro predisposizione ed elaborazione seguita dai predecessori. 
Fiducia evidentemente mal riposta.  

7. Senza voler trascurare il disagio generato ai cittadini, che poteva e doveva essere 
evitato, visto che molti dei destinatari delle note “cartelle” stanno dimostrando, 
ricevute alla mano, che avevano regolarmente versato il dovuto, il vero allarmante 
problema che oggi si pone è un altro. I passati Amministratori hanno sbandierato ai 
quattro venti di aver rimesso i conti del Comune finalmente in regola; sostenendo che 
erano giunti a tale risultato, evidenziando la necessità di recuperare, secondo una 
loro stima, circa 900.000 Euro per tasse non pagate negli ultimi cinque anni; 
incombenza poi lasciata ai successori (sic!). Ebbene, se tale previsione, visto l’esito 
del primo accertamento da costoro predisposto, si rivelasse (come noi crediamo)    
errato? Cosa potrebbe significare, che hanno sbandierato il conseguimento 



dell’equilibrio di bilancio che nei fatti non c’è? Sarà forse questa la ragione che li ha 
portati a non votare in Consiglio Comunale la deliberazione per l'assestamento ed 
equilibri di bilancio. Un documento da loro elaborato e votato solo qualche mese 
prima. Ma allora ci chiediamo.... loro sapevano  che questo documento era fondato 
su previsioni sbagliate  anche quando è stato  da loro predisposto e votato 
favorevolmente nel mese di marzo 2018??? 

Questi sono i fatti, elencati con la chiarezza di chi non teme smentita.  

 IL GRUPPO SCANNO E’ DI TUTTI  .  

 SI STA  IMPEGNANDO, IN SILENZIO,  CON  TUTTE LE  ENERGIE CHE HA A DISPOSIZIONE PER 

COSTRUIRE  UNA PROSPETTIVA DI SVILUPPO A FAVORE DEL NOSTRO PAESE  

NON HA INTENZIONE DI  RIVANGARE IL PASSATO PER FARLA PAGARE A TUTTI I COSTI AI 

PREDECESSORI 

NON INTENDE RISPONDERE IN FUTURO ALLA PRETESTUOSE ACCUSE DELLA  MINORANZA, 

CHE A PAROLE SI PROFESSA COLLABORATIVA MA NEI FATTI  NON PERDE OCCASIONE PER  

TRASFORMARE TUTTO IN UN PROBLEMA CON IL SOLO OBIETTIVO DI SCREDITARE A TUTTI I 

COSTI CHI E’ STATO LEGITTIMATO A GOVERNARE 

IL SILENZIO, PER IL FUTURO, SARA’ LA  NOSTRA MIGLIORE RISPOSTA AD OGNI TIPO DI 

ACCUSA. SCANNO NON HA BISOGNO DI CAGNARA, HA UNA TREMENDA NECESSITA’ DI 

FATTI CONCRETI. I CITTADINI CHIEDONO QUESTO 

CHI OGGI VUOLE SOLO ORGANIZZARE IL CAOS, INFISCHIANDOSENE DEI PROBLEMI CHE 

AFFLIGGONO LA NOSTRA COMUNITA’, E’ A NOSTRO AVVISO POLITICAMENTE   

IRRESPONSABILE.  FAREBBE BENE,  PRIMA DI PARLARE, DI FARSI UN PROFONDO ESAME DI 

COSCIENZA,  INTERROGANDOSI SULLA CONDIZIONE IN CUI  VERSA IL NOSTRO  PAESE, 

SOTTO TUTTI I PUNTI DI VISTA.  

 NOI   CONTINUEREMO A  LAVORARE SERIAMENTE E SERENAMENTE 

 CON INSTANCABILE ENTUSIASMO 

 NELL’INTERESSE E CON L’AIUTO DI TUTTI I CITTADINI  

         Gruppo Consiliare  


